

神戸市須磨区のメーカーと障害者事業所がタッグを組み、店舗の窓やショーケースなどの清掃の手間を大幅に省けるガラスコーティング事業を全国に拡大させている。細かい点に注目し集中できるなど障害者の特性を生かした丁寧な作業が高い評価を受け、

障害ある人 職人技で勝負

短時間で高収益を確保。中央官庁や自治体での障害者雇用増しが問題になる中、関係者は「仕事をもらうのではなく、障害者自身が付加価値やニーズの高い仕事を提案していきたい」と力を込める。(広畑千春)

掃除の手間を省く新技術は、人手不足に悩む小売業界のニーズとも合致。同スパーが全店舗での導入方針を決め、コンビニエンスストアなどからも発注が相次ぐ。このため、兵庫や大阪のA型事業所などに呼び掛け「神戸コーティング施工協会」を立ち上げ、さらに全国で展開する計画という。

ガラスコーティング技術、企業と連携

ガラスコーティングは神戸市須磨区の東洋技研(高松豊社長)などが今春開発した。特殊な溶剤でガラス表面の微細な凹凸をなくしてほこりや汚れの付着を防ぎ、掃除の手間を減らす。作業を担う職人を探していたところ、障害者が最低賃金以上を得て働く「就労継続支援A型事業所」が全国で経営難に陥っていることを新聞で知り、出張洗車などを手掛ける同区の事業所「シルベルト」に業務提携を持ち掛けた。

神戸の就労支援事業所

高品質、高収益「やりがい実感」



ガラスのコーティング作業をする利用者。わずか1㎡の塗り残しやほこりも見逃さない神戸市北区

利用者の松原由宇さん(25)は発達障害があり、特別支援学校から一般企業に就職した。だが長時間の重労働が合わずに退社。その後、袋詰めや清掃に従事したが、やりがいは感じられなかった。「この仕事は、自分の腕が上がっていくのが分かる。商品を見てももらえるのうれしい」と充実感を漂わせる。

パチンコ業界や不動産会社などからも引き合いがあるという。「コーティングのニーズは業種を問わず非常に高い」と高松社長。シルベルトの福田裕士社長も「『職人』としてさらに腕を磨き、教え合うことで人を育て、A型事業所の経営も利用者の賃金も向上させたい」としている。

横濱市東区 横濱市東区 横濱はじめめ病 6年9月に起 中重死事件で 3日、入院患 人容疑で逮捕 師久保木愛弓 精神鑑定を美 同日付で鑑定 たと明らかに 地検による 月3日までの 鑑定で刑事責 や程度を確認 訴の可否を判 事件では神

出資者「だまされた」

ケファイア破産、本社に集まる

「こんなことに…」「だまされた」。加工食品のオーナー制度を展開した通信販売会社「ケファイア事業振興会」の破産申し立てを受け3日、東京都千代田区の本社前に集まった出資者らケファイア事業振興会の本社前で破産を知らせる張り紙を見る男性。3日午前。前東京都千代田区

宇都宮市の無職の男性(78)は2、3年前から1千万円以上をケファイアに出資していた。弁護団の説明会が2日に開かれたというニュースを知り、朝一番で東京へ。「本当にびっくり。こんなことになるなんて…」と言葉を失っていた。

高3女子囑託殺人 元交際相手に 不定期刑求刑 5〜10年、東京地検 東京都台東区で昨年5月、高校3年の女子生徒11当時(17)を殺害し、マン

400万円を出資したという山梨県北杜市の無職の男性(74)は「支払金の遅延について聞きに来たら、いきなり破産と知らされた。だまされたなと思つ」と落胆した様子だった。東京都内に住む介護職の女性(81)は「うまい逃げ方だな」とあきれ顔だった。

怪しい取引

警察庁、実証実験へ

警察庁は2019年度、の判別や疑わしい取引の分大規模イベントでの不審者審物発見への人工知能(AI活用

下半身露 学校講師

神戸西署は、いせつ(17)の疑い、中等教育学校の男(28)神戸市捕した。逮捕容疑は、半裸、同市1の商業施設、ボンのチャット、半身を露出しを認めている。同署による、つた女性が、8月31日、も、同じ商業下半身を露出されており、聞

横濱市東区 横濱はじめめ病 6年9月に起 中重死事件で 3日、入院患 人容疑で逮捕 師久保木愛弓 精神鑑定を美 同日付で鑑定 たと明らかに 地検による 月3日までの 鑑定で刑事責 や程度を確認 訴の可否を判 事件では神